

JOURNALIST

Selamat Kepada PJ Bupati Buton La Ode Mustari, GN-PK Sultra Siap Membantu Kerja Pemda

HARIANTO - SULTRA.JOURNALIST.CO.ID

Sep 4, 2023 - 11:14



Ketua DPW Gerakan Nasional Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi (GN-PK) Sultra, Arimusdi Bersama PJ Bupati Buton, La Ode Mustari (Kanan, Baju Putih),

KENDARI - Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Gerakan Nasional Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi (GN-PK) Sultra beri Selamat kepada Pj Bupati Buton La Ode Mustari.

Ketua DPW GN-PK Sultra, Arimusdi menyampaikan Selamat dan siap bersinergi untuk membangun Buton. Hal ini ia ungkapkan saat temui La Ode Mustari dikediamannya pada minggu malam (03/09/2023).

"Selamat kepada Beliau (La Ode Mustari) sebagai Pj Bupati Buton, tentunya kami dari GN-PK Sultra memberikan support dan pemikiran yang konstruktif demi pembangunan Buton,"ungkap Arimusdi



Sebagai Lembaga yang bergerak dibidang Pemberantasan korupsi, Arimusdi menitipkan harapan kepada Pj yang baru agar bisa saling bersinergi guna terhindar dari hal-hal yang menyangkut tindak pidana korupsi.

"kami berharap dan yakin dengan adanya pak Mustari sebagai Pj Bupati yang baru, pemerintahan Buton mampu untuk merawat daerah bisa maju dan terhindarkan dari tindak pidana apapun terutama soal korupsi,"pesannya.


Kata Arimusdi, Buton butuh pemimpin yang bisa menjaga marwah daerah dengan melibatkan seluruh stack holder yang ada.

"manfaatkan seluruh kemampuan stack holder yang ada, kerjasama yang baik terutama kepada pihak kejaksaan dan kepolisian untuk selalu berdiskusi demi terciptanya Buton yang maju dan bebas korupsi,"katanya.

Saat ini GN-PK juga kata Arimusdi selalu membangun kerjasama dalam melakukan upaya-upaya pembinaan hukum.



"sebagai lembaga yang bergerak memberantas korupsi, bersama pak Kajari buton (Ledrik) kami saat ini tengah berupaya memberikan pembinaan tentang bagaimana mengelola anggaran daerah dengan baik sesuai prosedur-prosedur yang benar dan baik agar terhindar dari pidana korupsi," tutupnya.


GUBERNUR SULAWESI TENGGARA


Hormat Kami Mengundang Bapak/Ibu/Saudara (i) untuk Menghadiri acara pelantikan
Penjabat Bupati Buton dan Penjabat Bupati Kolaka Utara
Yang akan dilaksanakan pada :

Hari	:	SENIN
Tanggal	:	4 SEPTEMBER 2023
Waktu	:	15.00 WITA
Tempat	:	AULA MERAH PUTIH RUJAB GUBERNUR

Atas Kehadiran Bapak/Ibu/Saudara (i) kami sampaikan terimakasih

Kediri, 4 September 2023
GUBERNUR SULAWESI TENGGARA
H. MAZI, SH

: Pakaian Sipil Lengkap (PSL) Dengan Peci Nasional
: Kebaya Nasional
: PDU
: PDUB
akan dilantik
kol Kesehatan.
sebelum acara dimulai.



Untuk diketahui, Pj Bupati Buton La Ode Mustari akan dilantik di Aula Merah Putih Rujab Gubernur Sultra, hari ini Senin 04 september 2023, pukul 15.00 Wita.